
 

Anfrage 

 

des Abgeordneten Mag. Helmut Hofer-Gruber an Landeshauptfrau Mag.a Johanna Mikl-Leit-

ner gemäß § 39 Abs. 2 LGO 2001 

 

betreffend Transparenz statt Hinterzimmer beim Rechnungsabschluss 2024 des NÖ Amtshaf-

tungsausgleichsfonds  

 

In der 82. Regierungssitzung am Dienstag, 13. Mai 2025 wurde der Rechnungsabschluss 2024 

des NÖ Amtshaftungsausgleichsfonds einstimmig genehmigt. Wörtlich heißt es hier: 

 

"Der Rechnungsabschluss des NÖ Amtshaftungsausgleichsfonds für das Jahr 2024 wurde ge-

nehmigt. Abstimmungsergebnis: Einstimmigkeit" 

Weder die Höhe, Herkunft, die  Entwicklung der Dotierung, noch die Höhe der Aufwendun-

gen durch die abgewickelten Fälle wurden angegeben.  

 

Der Gefertigte stellt daher an Mag.a Johanna Mikl-Leitner folgende 

Anfrage 

1. Wie hoch ist die Dotierung des NÖ Amtshaftungsausgleichsfonds im Rechnungsab-

schluss 2024? 

2. Wie hat sich die Dotierung im Vergleich zu den letzten 5 Jahren entwickelt? 

3. Wie viele Fälle wurden 2024 vom NÖ Amtshaftungsfonds abgewickelt? (Bitte um 

komplette Auflistung der Fälle sowie die damit verbundenen finanziellen Aufwendun-

gen) 

4. Ist der Jahresabschluss des NÖ Amtshaftungsausgleichsfonds öffentlich einsehbar? 

a. Wenn ja, an welcher Stelle? 

b. Wenn nein, wieso nicht? 
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